

チャレンジ!

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて
学び続け 行動できる子どもの育成
～自立 協働 創造～

令和5年度 上下北小学校

2学年 学級通信 5月24日 NO.30

ご声援 ありがとうございました!

5月20日(土)、運動会が開催されました。子どもたちの一生懸命にがんばる姿をご覧いただけただけでしょうか。4年ぶりにコロナの制限がない運動会となりましたが、思い切り声を出して応援し合うなかでの運動会は、やはりいいものだなと感じました。子どもたちも、仲間やお家の方からの温かい声援のなかで、いつも以上に張り切って、もっている力を出し切れたのではないかなと思います。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理や、当日朝早くからのテントの設営や運営の手伝いなど、ご協力ありがとうございました。

子どもたちは、運動会に向けた練習を通して、諦めずに最後までがんばる力、楽しむ力、どんな状況でも自分の全力を出し切ること、友達と力を合わせることなど、いろいろなことを身に付けてきました。これまでに成長してきたことを自信にしながら、さらに成長していけるよう、これからの学習や生活に取り組んでいきたいと思えます。

法被と帯について

運動会の「上下音頭2023」で着用した法被と帯を持ち帰っています。お家で洗濯をして、金曜日までに学校に持ってきてください。お手数をおかけしますが、よろしくお願い致します。



2023年 5月 20日 (土) うんどう会

かんぜんねんしょう しんけん だんけつ ぜんりき
完全燃焼 ～真剣 団結 全力～
かっても、まけても、さわやかに！

全力でかみけること
えがわでやること
ならたきを頭に入れてやること
つかれまもやること
力をねかずにかみはるること

五月二十日(土) 長あみん

